

第95回メーデーにご参加のみなさんへ

メーデーご参加のみなさん。職場、団体としての諸要求実現と、平和・民主主義を守る国民共同の運動で奮闘されているみなさんに心から敬意を表します。

いま、国政では、自民党派閥の裏金問題で、物価高と重税に苦しむ国民の怒りが沸騰しています。徹底した真相解明を求め、企業団体献金の禁止を実現させましょう。

異常な円安と物価上昇のもと、実質賃金は、23カ月連続の減少となりました。中小企業の賃上げへの直接支援とともに、最低賃金を時給1500円以上に引き上げることなど、アベノミクスからの抜本的な転換が必要です。

一方、岸田首相は、憲法の平和と民主主義の原則を踏みにじり、殺傷兵器の輸出解禁、ミサイルの共同開発・生産など、「死の商人国家」の道に踏み込もうとしています。

年内にも予想される解散総選挙は、日本の命運がかかった歴史的な選挙です。

本日のメーデーの成功を力に、戦争への道を絶対に許さず、平和と暮らしを破壊する自民党政治を終わらせましょう。みなさんとご一緒に奮闘する決意を申し上げ、メッセージとします。

2024年5月1日

日本共産党衆議院議員 高橋千鶴子